



Mäueracher Information

Oktober 2024

Unsere Besenfaufahrt

Immer wenn die Tage langsam kürzer und die Blätter bunter werden, kommt die Zeit für die traditionelle Besenfaufahrt des Bürgervereins. In diesem Jahr ging's zum „Kachelofa“ in Vaihingen Gündelbach. Gutes vom Fass und Leckeres verwöhnten die 48 Besucher aus dem Mäuerach und Eutingen. Vielen Dank an Michael Vögele, der diesen stimmungsvollen Abend für uns organisiert hat.



Bürgervereine zu Gast beim Oberbürgermeister.

Bereits zum zweiten Mal lud Herr Oberbürgermeister Boch die Vorstände der Pforzheimer Bürgervereine zu einem Austausch ein. Die Bürgervereine zeigten dabei Punkte auf, die die Bürgerschaft beschäftigen. So ging es beispielsweise um die Attraktivität der Innenstadt und die vielen Leerstände. Herr Boch zeigte, dass die Stadt hier durchaus rührig ist. Oftmals, z. B. bei der Nutzung von Brachen, gilt es jedoch hohe rechtliche Hürden zu überwinden. Außerdem sind kostspielige Auflagen zu beachten, die viele Projekte schlichtweg unrentabel machen. Für die Zuhörer war es ebenfalls interessant zu erfahren, dass sich viele Bauvorhaben, insbesondere Straßenanierungen nicht wegen den finanziellen Mitteln der Stadt, sondern wegen des Fachkräftemangels der beauftragten Unternehmen verzögern. Erfreulich ist, dass die Kommune ein „Haus der Vereine“ schaffen möchte, dass von den fast 1.000 Vereinen der Stadt genutzt werden könnte. Unser Schatzmeister Gerhard Maulbetsch ergänzte, dass es zur Stärkung des Ehrenamts ebenfalls erforderlich sei, den Vereinen Lagemöglichkeiten für ihr Inventar zur Verfügung zu stellen.

In den gut anderthalb Stunden, die sich Herr Boch für uns nahm, konnte somit einiges abgearbeitet werden. Für andere Themen, die nicht in seine direkte Zuständigkeit fielen, z. B. die Rolle des Gutachterausschusses bei der Ermittlung der Bodenrichtwerte, die wiederum relevant für die reformierte Grundsteuer sein werden, stellte Herr Boch einen Folgetermin mit Herrn Bürgermeister Büscher in Aussicht. Wir danken Herrn Oberbürgermeister Boch für sein offenes Ohr und freuen uns auf weitere Dialoge mit der Stadt.

Voranzeige

Whisky-Tasting am 16.11.

Ein wahrhaft hochprozentiger Event erwartet uns am 16.11. um 18:00 Uhr im CVLM-Gemeindezentrum. Moritz Burger, Felix Bogner und Michael Ullmann laden gemeinsam mit „Johann's Gschmacksach“ zu einem Tasting mit 7-8 Whisky-Sorten ein! Der Bürgerverein sorgt für ein Vesper. Anschließend stehen die geöffneten Flaschen für eine freie Verkostung zur Verfügung. Zur besseren Planung bitten wir um eine verbindliche Anmeldung bis 10.11.24 an Kontakt@buergerverein-maeuerach.de.

Es fällt ein Kostenbeitrag von 45,00 EUR je Teilnehmer an, der vor Ort beglichen wird.

Mitgliederversammlung und Besuch von Bürgermeister Volle

Am Dienstag, 22.10.2024 findet um 19:00 Uhr unsere diesjährige Mitgliederversammlung im CVJM-Gemeindezentrum statt.

Dabei wollen wir das Vereinsjahr Revue passieren lassen, langjährige, verdiente Vorstandsmitglieder verabschieden und neue wählen. Anträge können bis zum 20.10.2024 eingereicht werden.

Kurz davor, um 19:00 Uhr, wird uns Herr Bürgermeister Tobias Volle (Dezernat II Planen und Bauen, Umwelt und Kultur) im CVJM-Gemeindezentrum besuchen.



Er möchte im Rahmen seines Amtsantritts das Mäuerach und den Bürgerverein kennenlernen. Außerdem wird er von der Arbeit in seinen Aufgabenbereichen berichten. Fragen an Herrn Volle dürfen gerne vorab über unsere Kontaktadresse an uns herangetragen oder direkt bei der Veranstaltung an ihn gestellt werden. Herzliche Einladung!

Tagesordnung
Beginn des geschäftlichen Bereichs
der Mitgliederversammlung voraussichtlich
gegen 20.00 Uhr

1. Bericht des Vorsitzenden
2. Bericht des Schatzmeisters
3. Bericht der Rechnungsprüfer
4. Entlastung des Vorstandes
5. Neuwahlen des Vorstandes
6. Wahl der Rechnungsprüfer
6. Aussprache
7. Verschiedenes



Wo sind die Scharfschützen unter uns? Am Sonntag, 13.10 veranstaltet der KKS - Schützenverein Eutingen das Pokalschießen der Eutinger Vereine. Auch dieses Jahr möchte der Bürgerverein eine oder gerne auch zwei Mannschaften stellen. Wer dabei sein möchte, meldet sich gerne per E-Mail an:

Kontakt@buergerverein-maeuerach.de